



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 284
03 de mayo de 2017

Proyecto de investigación fomenta la memoria institucional

David Jaramillo, docente de la facultad de Artes, en entrevista para la Radio Universitaria comentó sobre los procesos de recuperación de la memoria histórica que se desarrolla en la facultad como una actividad que está vinculada al aniversario por los 50 años de creación de esta Unidad Académica.

Resaltó la creación de la facultad como la más antigua en el ámbito de la educación superior, institucionalizada y legalmente creada por resolución del Honorable Consejo Universitario el 25 de abril de 1967.

Jaramillo dijo que la Escuela de Bellas Artes de Quito, es el referente para la creación de la facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador. En 1944, por Decreto Ejecutivo del presidente José María Velasco Ibarra, la Escuela de Bellas Artes de Quito, El Conservatorio Nacional de Música y la Dirección General de Bellas Artes del Ecuador pasaron del Ministerio de la Instrucción Pública a la administración de la Universidad Central del Ecuador, para garantizar la profesionalización de estas disciplinas.

Para David Jaramillo el proyecto de investigación busca establecer un estudio para dar a conocer el desarrollo de la carrera a lo largo de la historia, en una época en la que “vivimos envueltos por la inmediatez y lo que se quiere con este rescate de la memoria es trabajar con los procesos históricos y la incidencia que los mismos tienen en la actualidad”. **R.E.**

